



Mi Universidad

Historia de la Medicina

Nombre del Alumno: Sanchez Chanona Jhonatan

Parcial: I parcial

Nombre de la Materia: Medicina Forense

Nombre del profesor: Dra. Romero Solorzano Karina

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Quinto semestre

Lugar y Fecha de elaboración

Comitán de Domínguez, Chiapas a 07 de septiembre del 2022

El 27 de Noviembre de 1833

- El Dr. Don Agustín Arellano, fue nombrado el primer profesor de Medicina Legal.

En 1880 se crean en el D.F. Los servicios de comisaría y se organizan los tribunales de Justicia Formadores

“El cuerpo de Peritos Médico Legistas y el congreso Médico Legal.”

1921 - a la Cruz B. Peña

• Méd.

México

Independiente

Mexicana

Revolución

el

nto de
dicos

Don Luis Hidalgo y Carpio
• Fundador de la etapa científica de la Medicina Legal

En 1900 fue inaugurada la Prisión de Lecumberri

• Ahí se hacían reclusión de lesiones, exámenes psicofisiológicos, psiquiátricos ginecológicos, andrológicos y periciales.

La Real y Pontificia Universidad de México

Código de las 80 leyes de Texcoco

- Las penas eran determinantes para las penas y castigos.

- Cedula real el 21 de sept de 1551 en España por el emperador Carlos V. La cátedra de medicina se implementó en 1580.

En 1768 a Instancias del Virrey Marqués de Croix y por ordenes del Rey Carlos III se crea

- El real Colegio de Cirujia

Mexico

Mexico

Prehispanico

Colonial

Los Aztecas

- Calpultis estaban compuestos por 20 Calpultis, llamado Tlatocan, juzgaban asuntos criminales y legales de la tribu.

1642 Carcel perpetua de la Santa Inquisición

- El cuerpo de peritos era de dos médicos y dos cirujanos propuestos anualmente al gobierno por el protomedicato y no recibían remuneración

1832 es cre

- Estable
- Ciencias

1924 se autoriza
Cruz roja y a la
planca para desem-
Funciones De

icos oficiales de
Emergencia

El 24 de Septiembre de 1960
se inaugura el

- Servicio Médico Forense
en AV. Niños Héroes
102

Epoca

Contemporaneo

1931 Se amplían los
servicios de los centros
de reclusión

- Correccionales y en
general de todo
el sistema
penitenciario

En 1973 se funda

El colegio de Médicos
Forenses en Veracruz y
un año después el
Instituto de Medicina
Forense del Estado.

